
 

   
 

“Transformar” 

RENOVAÇÃO INTERIOR  

2ª feira,  5 de maio de 2025 

Felizes os que acreditam sem terem visto 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Felizes sim, porque é nessa perceção e experiência interior de fé, 
que a vida se vive e se sente. O dom de acreditar é o dom do gosto pela vida. A alegria 
de viver, independentemente do que a vida traz. Felizes sim, porque é desse dom de 
acreditar que se ultrapassa os estados mais cinzentos, que se aprecia as pequenas 
coisas, que se confia e se vê bênçãos em cada dia.   

Felizes sim, porque é desse dom de acreditar que se abre o coração à vida, com 
coragem, ousadia e forças renovadas.  

Felizes sim, porque é desse dom de acreditar, que se desperta para a harmonia do 
infinito, do amor e da esperança.  

"Felizes os que acreditam sem terem visto".  

Felizes sim, porque a beleza está nos olhos de quem a vê, muito para além do que é 
evidente ao primeiro olhar.  

A grande sabedoria está dentro de cada um. Acredita... 

 

Confia | A Páscoa é um tempo de transformação interior, isto é, iniciar a 
viver de modo diferente a vida e olhar mais para Jesus como fonte da verdadeira 
alegria. Tens olhado mais para Jesus, para Ele te ajudar nas tuas dificuldades? 

 

 

 



 

   
 

Reza | - Neste tempo pascal, deixa que o teu olhar se fixe mais em Jesus, para 
que Ele te fortaleça e te acompanhe nas dificuldades de cada dia.| Todos:  Inspirai, 
Senhor, as nossas ações e ajudai-nos a realizá-las, para que em Vós comece e termine 
tudo aquilo que fizermos. Ámen. | São João Bosco, rogai por nós.    

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  



 

   
 

3ª feira, 6 de maio de 2025 

Mudança 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Olho para a janela do meu quarto e vejo as árvores com 
minúsculos rebentos que as vão pintalgando novamente de verde. Há um ciclo novo a 
começar, uma vida nova a germinar, algo de diferente que o hábito pode fazer parecer 
igual. Mas não é! A verdade é que este capricho do calendário parece ser um es^mulo 
da natureza a uma mudança, que a Páscoa de Jesus pede a cada um de nós. 

A Páscoa encaixa na primavera com uma coincidência per`nente. Páscoa significa 
passagem, em memória da noite em que Deus passou pelo Egito e libertou o povo de 
Israel da escravidão. Esta passagem torna-se, todavia, mais simbólica quando recordo 
que a Páscoa pode ser a passagem do inverno à primavera, da contenção à alegria, da 
morte à vida, de uma determinada forma de viver para algo um pouco diferente. 

Mudança parece ser a palavra-chave quando falamos do tempo pascal. Há algo em 
mim que pode ser diferente, que pode tornar-me uma pessoa melhor. Para perceber 
tudo isto tenho de olhar para Jesus. 

 

(Rui Ferreira, Leve Deus no coração, pp. 106-107) 

 

 Confia | A Páscoa coincide sempre com a primavera, com a vida nova que 
brota na natureza. Em Cristo, somos convidados a uma vida nova; é a Ele que devemos 
recorrer e pedir que nos ajude. O que precisas de renovar na tua vida interior? 

 

Reza | - Amanhã começa o conclave, reunião do cardeias para a eleição do novo 
papa, rezamos para que todos estejam com o coração aberto à novidade do Espírito 
Santo. | Pai nosso… | São Domingos Sávio, rogai por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 



 

   
 

Informação  

No dia 16 de maio, não iremos a Fá`ma como comunidade educa`va, pois não há 
autocarros disponíveis para garan`r a par`cipação de todos. 

Nesse mesmo dia, celebraremos na escola a Festa de Nossa Senhora Auxiliadora com 
grande alegria. 

A a`vidade do MJS decorrerá em Fá`ma nos dias 16 e 17 de maio, como previsto, e 
ainda te podes inscrever! 

 
  



 

   
 

4ª feira, 7 de maio de 2025 

Construamos pontes 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Precisamente agora, a caminho? 

Muito tem sido escrito, dito, relatado sobre a torrente de pessoas que atravessam o 
Mediterrâneo ou calcam a Europa desde o Oriente. Tomados pelo quo`diano, a nossa 
memória atraiçoa-nos e vamo-nos esquecendo do futuro destas pessoas. Como o de 
tantas outras pessoas que dormem na rua, que não têm trabalho. Tantas, que nos 
vamos habituando a elas e, inconscientemente, as arrumamos no mesmo “saco”, 
criando à nossa volta uma desculpa aceitável: " não nos cabe a nós carregar os 
problemas do mundo ". 

E assim começa o processo de construção de muralhas à volta do nosso umbigo e de 
arrefecimento do coração. Não será mesmo o nosso coração frio um dos maiores riscos 
da sociedade ocidental de hoje? É que por detrás da nossa indiferença esconde-se 
outra força maior que nos bloqueia e impede tantas vezes de nos compadecermos do 
outro: o medo.  

O medo daquilo que me pode acontecer ao abordar o sem-abrigo que vejo na rua, ao 
ca`var um adolescente delinquente, ao dar a mão à família que pede refúgio da guerra, 
da violência, da fome, da sede, da falta de teto, trabalho, educação e cuidados de 
saúde. Quando o medo de me aproximar e acolher o meu irmão desconhecido domina 
as nossas decisões, aí todas as portas se fecham e a humanidade regride.  

Não é afinal este medo que leva líderes polí`cos a construir muros? Não é também ele 
que me afasta do outro, que é diferente, ainda antes de o conhecer? 

Quando é que começo a exercitar o coração e a compaixão e abro a porta àquele que 
vive em circunstâncias tão diferentes das minhas, eventualmente mais duras? Quando 
é que decidirei relacionar-me e reconhecer em cada homem e mulher da Terra um 
irmão? Só assim serei destemido: quando pousar a armadura. 



 

   
 

 Confia | Os muros não são apenas entre as nações. Também no nosso dia-
a-dia, construímos pontes nas nossas relações, que nos tornam mais prepotentes, 
cheios de nós mesmos e que nos isolam mais do que nos aproximam. Quais foram as 
conquistas da tua vida? 

 

[Breve momento de silêncio para refle`r] 

 

Reza | - Senhor nosso Deus, ao iniciarmos este novo dia, queremos colocar nas 
tuas mãos o conclave que hoje começa. Inspira, Senhor, cada cardeal reunido em 
oração e discernimento. | Ave Maria… | São João Bosco, rogai por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 
  



 

   
 

5ª feira, 8 de maio de 2025 

Santa Maria Mazzarello 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Uma jovem forte com um coração grande  

Nascida a 9 de maio de 1837, em Mornese 
(Itália), Maria Domingas Mazzarello cresceu 
no seio de uma família simples, de 
camponeses com poucos recursos, mas com 
um grande coração. Desde pequena, 
aprendeu com o pai a unir o trabalho com a fé: 
enquanto lavrava a terra, lavrava também a 
alma, rezando e pensando em Deus. 

Era incansável: aos domingos, depois da Missa, reunia os mais pequenos da aldeia para 
lhes ensinar o catecismo, com a ajuda de um pequeno grupo de amigas. Já nessa altura 
se notava nela algo especial — uma alegria contagiante, um amor simples, mas 
profundo por Deus e pelos outros. 

Aos 23 anos, ao cuidar de `os doentes, contraiu o `fo e sobreviveu por milagre. Mas a 
doença deixou marcas profundas: o seu corpo ficou frágil. No entanto, em vez de se 
lamentar, procurou uma nova forma de amar e servir. Com a sua amiga Petronilla, 
tornou-se costureira e começou a ensinar raparigas pobres e órfãs a costurar. Mais do 
que pontos com linha, ensinava-lhes o valor da dignidade, da fé e da esperança. 

Mesmo quando enfrentou dificuldades, fome e desprezo, Maria nunca perdeu o sorriso 
nem a fé. Era determinada, cria`va, e cheia de confiança em Deus. O seu pequeno 
grupo cresceu até se tornar num verdadeiro colégio. E o que começou como um 
simples ato de generosidade tornou-se numa grande obra educa`va e missionária. 

 



 

   
 

 Confia | Madre Mazzarello é exemplo de resiliência, alegria no sofrimento 
e coragem para começar de novo. Mostra-nos que mesmo com poucos recursos, um 
coração cheio de Deus pode transformar o mundo. 

 

 

Reza | - Dai-nos, Senhor, a verdadeira alegria para vencermos as dificuldades da 
vida. | Todos: Vinde, Espírito Santo, enchei os corações dos vossos fiéis e acendei neles 
o fogo do vosso amor. Enviai, Senhor, o vosso Espírito e tudo será criado e renovareis a 
face da terra. | Santa Maria Domingas Mazzarello, rogai por nós.    

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  



 

   
 

6ª feira, 9 de maio de 2025 

À margem do lago 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 Bom dia | Evangelho segundo São João 

Naquele tempo, disse Jesus: «As minhas ovelhas escutam a minha voz. Eu conheço as 
minhas ovelhas e elas seguem-Me. Eu dou-lhes a vida eterna e nunca hão de perecer 
e ninguém as arrebatará da minha mão. Meu Pai, que Mas deu, é maior do que todos 
e ninguém pode arrebatar nada da mão do Pai. Eu e o Pai somos um só». 

 

 Confia | Jesus fala-nos de pertença, de confiança e de segurança no amor 
de Deus. Segui-Lo é escolher uma vida plena. Ele e o Pai são um só — em Jesus, 
encontramos o sen`do da nossa vida. Tu reconheces a presença de Deus na tua vida? 

 

 

Reza | - Rezemos pelo nosso novo Papa Leão XIV (Robert Francis Prevost), 
escolhido por Deus para guiar a Sua Igreja: para que, com a força do Espírito Santo, seja 
pastor segundo o Coração de Cristo, testemunha da verdade e da caridade, e sinal de 
unidade para todos os fiéis. Que, com humildade e coragem, conduza o povo de Deus 
pelos caminhos da fé, da esperança e do amor.| Todos: À vossa proteção nos 
acolhemos, Santa Mãe de Deus. Não desprezeis as nossas súplicas em nossas 
necessidades, mas livrai-nos de todos os perigos, ó Virgem Gloriosa e Bendita. | Nossa 
Senhora Auxiliadora, rogai por nós.    

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 


